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TOP 6. Anträge zur Aufnahmein die nächste Tagesordnung

- Frau Müller stellt einen Fraktionsantrag zur Fortsetzung der AG "Kleine Sterneköche”
der Grundschule Barleben.

- Die Fraktion FWG/Piraten beantragt:
1. Umgehend eine Lösung bezüglich der wöchentlichen Bereitstellung einer

geeigneten Hauswirtschaftsküche/Lehrküche zur Fortsetzung der AG

„Kleine Sterneköche“ seitens der Verwaltung zu erarbeiten. Die
wöchentliche Bereitstellung heißt: einmal wöchentlich zwei Stunden.

2. Die Ergebnisse unter der Tagesordnung „Fortsetzung der AG Kleine
Sterneköche an der Grundschule Barleben“ auf der nächsten
Gemeinderatssitzung spätestens bis Juni 2019 vorzustellen.

Begründung
Die Fortsetzung der AG Kleine Sterneköcheist akut gefährdet, da seit August 2018
die Nutzung der Hauswirtschaftsküche an der Gemeinschaftsschule Barleben nicht
mehr erlaubtist (siehe Protokoll vom 14.11.2018). Hier ist die Gemeinde Barleben
Schulträger und maßgeblich für die räumlichen und sachlichen Ressourcen
verantwortlich. Auch eine wöchentliche Nutzung der gemeindeeigenen Lehrküche im
MGZ, die eigens für den Zweck des Ernährungsbildung gebaut wurde,ist
entsprechend Anschreiben vom 01.03.2019 des MGZe.V. nicht möglich, mit der
Begründung, da ansonsten keine kurzfristigen Termine für Kulturveranstaltungen
bzw. Künstler vergeben werden können. Die außerschulische AG zur
Ernährungsbildung und Erziehung von Grundschülern läuft nunmehr schonseit fast
zehn Jahrenerfolgreich. Es würde dem Anspruch Barlebens als Schul- und
Bildungsträger widersprechen, wenndiesesderzeit vom Umweltministerium
geförderte Bildungsangebotfür Barleber Kinder mangels Bereitstellung einer
geeigneten Lehrkücheeingestellt werden müsste. Positiv zu erwähnenist hier, dass
sich die Gemeindeelternvertretung in ihrer Stellungnahme vom 21.02.2019 ebenfalls
für die Weiterführung der AG einsetzt. Es muss schnellstmöglich, spätestens jedoch
zum Schuljahresende eine akzeptable Lösung gefunden werden, damit die AG in
Barlebenfortgeführt werden kann.

 

 


